

# PlantaDoce.

Sala de espera

## En marcha por la juventud

El Centre d'Alt Rendiment de Catalunya (CAR) de Sant Cugat y el Hospital Sant Joan de Déu han firmado un convenio para mejorar la asistencia biomecánica y las políticas de protección infantil y adolescente.

PlantaDoce  
3 mar 2022 - 05:00



Acuerdo para una juventud más sana. El Centre d'Alt Rendiment de Catalunya (CAR) de Sant Cugat y el Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona han firmado un convenio para **mejorar la asistencia biomecánica y las políticas de protección infantil y adolescente**.

La secretaria general del Deporte y de la Actividad Física y presidenta del consejo de administración del Centre d'Alt Rendiment de Catalunya (CAR), Anna Caula, y el director gerente del Hospital Sant Joan de Déu, Manuel del Castillo, han formalizado el acuerdo en las instalaciones del centro hospitalario de Esplugues de Llobregat (Barcelona).

En primer lugar, el convenio contempla la colaboración entre profesionales del CAR, especialistas en biomecánica del movimiento y de la marcha, y el centro hospitalario con el objetivo **mejorar la asistencia biomecánica a pacientes que tienen limitadas sus capacidades físicas**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/en-marcha-por-la-juventud>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El CAR llevará a cabo en sus instalaciones los estudios de biomecánica. En este sentido, se ha creado un grupo de trabajo entre profesionales de ambas entidades para la realización de un servicio de análisis completo.